

PRESSEMITTEILUNG

21. März 2023

BTK liefert 1,5 Millionen Dosen Cola-Mix

Kontraktlogistik für Markteinführung: Dose für Dose eroberte das Cola Mix der Rosenheimer Brauerei Flötzinger seinen Platz in den umkämpften Regalen des Handels. Bei der Markteinführung unterstützt die BTK Befrachtungs- und Transportkontor GmbH vom ersten Tag an mit Kontrakt- und Transportlogistik. Auf Abruf haben bis jetzt über 1,5 Millionen der 0,33-Liter-Dosen das Logistikzentrum in Raubling verlassen. Die Zusammenarbeit geht weiter.

Im April 2020 hat Flötzinger sein Cola-Mix erstmals in Dosen angeboten. Die Markteinführung startete mit einem Pilotprojekt von 250.000 Dosen auf Abruf für Aktionsplätze im Handel. Inzwischen hat der Artikel bundesweit seinen festen Platz in den Regalen des Handels gefunden, Tendenz steigend. Aus dem Pilotprojekt ist eine dauerhafte Kooperation entstanden. Die BTK war von Anfang an mit dabei.

Ohne die BTK wäre das Projekt aus Platz- und Personalmangel im Stammhaus der Brauerei nicht möglich gewesen. Jeder Versand benötigt mindestens 150 Quadratmeter Arbeitsfläche, zwei Logistikfachkräfte und eine weitere Person für den Gabelstapler. In 30 Minuten packt dieses Team vier Viertelpaletten mit je 16 geprüften 24er Gebinden. Diese gehen fest mit Folie umwickelt auf einer Europalette in den Warenausgang.

Pro Aktion übernimmt die Transportlogistik der BTK zwischen 100 und 250 verkaufsfertige Viertelpaletten als Stückgut oder Teilladung. Die kürzeste Vorlaufzeit auf Abruf betrug weniger als eine Woche. Auf dem Weg ins feste Sortiment namhafter Händler hat die BTK im regionalen Schulterchluss mit Flötzinger eine flexible und zuverlässige Lieferkette aufgebaut.

Lorenz Stiglauer, Geschäftsführer bei Flötzinger: „An unserem Standort in der Rosenheimer Innenstadt sind wir komplett ausgelastet. Ohne externe Flächen wäre unsere Produkteinführung nicht möglich gewesen. Mit der BTK haben wir einen Logistikpartner gefunden, der viel Erfahrung in der Handelslogistik hat. Und das ganz in unserer Nähe. Das ist Gold wert.“

Josef Heiß, Geschäftsführer der BTK: „Es ist nicht das erste Mal, dass wir regionalen Unternehmen bei einer schnellen Aktion helfen und mit ihnen wachsen. Am Anfang leisten wir oft unkompliziert und pragmatisch

Starthilfe. Mit unseren skalierbaren und IT-gestützten Prozessen entwickeln wir dann schnell eine kundenspezifische Lösung."

Die BTK unterstützt die Brauerei Flötzingler als Logistikpartner in mehreren Produktlinien. Der Kunde gehört zum Segment Handel. In diesem Bereich erwirtschaftet die BTK rund 35 Prozent ihres Umsatzes mit Kontraktlogistik und 65 Prozent mit Transportleistungen. Schwerpunkte sind Hygienepapiere, Lebensmittel und Getränke. Insgesamt erzielte die BTK 2022 erstmals einen Umsatz von 98 Millionen Euro.

Ende // Länge ca. 2.850 Zeichen inklusive Leerzeichen

Pressekontakt

Gisela Blaas
COM.SENSE GmbH
Uhlandstraße 17
86157 Augsburg
Telefon +49 (0)821 450 79 62
Mobil +49 (0)179 500 23 02
Mail blaas@comsense.de

Bildmaterial



Bildunterschrift: Logistikfachkräfte packen Cola-Mix Dosen auf Viertel-Chep-Paletten für den Handel. (Quelle BTK)

Hintergrund

BTK Logistik ist ein inhabergeführtes Logistikunternehmen mit Hauptsitz im bayerischen Rosenheim und einer Niederlassung in Heilbad Heiligenstadt (Thüringen). 350 Beschäftigte realisieren für Industrie und Handel nationale und internationale Transporte sowie ein breites Portfolio an Umschlag-, Lager- und Mehrwertdienstleistungen. Das Unternehmen besitzt eine Flotte von 159 Zugmaschinen mit 200 Trailern und ein eigenes Logistikzentrum mit 11.000 m² in Raubling. Dazu kommen 19.000 m² angemietete Logistikflächen im Raum Rosenheim und München. Die BTK ist Mitglied im Europäischen Ladungsverbund internationaler Spediteure (ELVIS AG) und dem europaweiten Stückgutnetz SimCargo. Weitere Informationen zum Unternehmen unter: www.btk.de, bei Facebook www.facebook.com/fahrbtnk und LinkedIn www.linkedin.com/company/btk-logistik